con lógica contundente les cortó el intento de acción reaccionaria contra la conquista más grande de la civilización: la inviolabilidad de la vida humana.

Como crítico era mordaz, cáustico, terrible. Con sólo unas dos estrofas enterró para siempre a un aspirante a literato que no pudiendo hacer libros buenos, se convirtió en quemador de los ajenos.

El doctor Antonio José era primo de nuestro querido doctor Eduardo Uribe Restrepo.

Deja huellas hondas en todos los senderos que transitó.

JOSE C. BORDA

También tenemos que lamentar la desaparición de este distinguido ciudadano y buen patriota, que llevó una vida fecunda, laborando siempre en bien del país.

Atildado y conciso escritor, profundo en finanzas, su voz se hacía sentir con la fuerza de una lógica incontrastable. Fue brillante impugnador del papel moneda sin respaldo que inundó a Colombia durante una época aciaga, y puede decirse que su labor contribuyó poderosamente a la eliminación de él.

En Costa Rica, por allá en 1910, don Elías Jiménez Rojas, que siempre se ha preocupado por los asuntos importantes de su país, reprodujo en folleto, para repartirlo gratis, un importante y profundo estudio del señor Borda sobre el papel moneda sin respaldo y los funestos resultados y progresiva ruina que trae a las naciones que se lanzan por ese camino.